



Gobierno de Coahuila reestructurará megadeuda

El gobierno de Coahuila buscará la aprobación del Congreso local para reestructurar la megadeuda de más de 37 mil millones de pesos que heredó de la administración de Humberto Moreira.

De acuerdo con el secretario de Finanzas, Ismael Ramos, se trata de lograr un ahorro anual de 700 millones de pesos, además de bajar las tasas de interés y liberar al Impuesto sobre Nómina (ISN) como garantía.

El funcionario estatal presentó a diputados locales el plan de reestructura, que incluye una Garantía de Pago Oportuno ampliando el plazo de 38% de la deuda a 20 años, así como 61% a 30 años con un refinanciamiento garantizado.

El programa también incluye la disminución de la sobre tasa, la reducción del número de bancos acreedores, la modificación del actual fideicomiso de pago, nuevos contratos con acreedores y liberar la afectación de 100% del INS y 25% del Fondo de Fortalecimiento de Entidades, que solo entraban como garantía.

El plan de la Secretaría de Finanzas es poner en Garantía de Pago Oportuno 12 mil 690 millones de pesos, así como 20 mil millones de pesos en Refinanciamiento Garantizado con Banobras, de los cuales 7 mil millones de pesos serían certificados bursátiles a 30 años.

Según Ismael Ramos, en tres años de la actual administración se han mejorado las finanzas públicas, se redujeron gastos y se mejoró la calificación crediticia de Standar and Poors y Fitch Rating.

Y aseguró que hasta ahora Coahuila ha pagado mil 259 millones de pesos de capital de la deuda pública contraída por la anterior administración estatal.

La declaración del secretario de Finanzas de Coahuila se da a conocer un día después de que el coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso local, Fernando Gutiérrez, renunció a la Comisión Especial para Analizar el Impacto de la Deuda de Coahuila.

El diputado señaló que desde la conformación de esa comisión no se han logrado avances en la investigación, análisis y acreditación del destino de la megadeuda.

Y expuso que en las reuniones les han entregado información y documentos que no son más que datos ya conocidos por todos.

“No puedo prestarme a esto que considero una simulación, en la que sólo hemos perdido el tiempo, generando falsas expectativas a los ciudadanos y a quienes creyeron que este órgano legislativo en verdad haría algo por saber la verdad en los temas ya conocidos”, expresó a través de una carta fechada el viernes 14, pero que se hizo pública la tarde de ayer.